

ASPIRASI WARGA

Kodim 0305/Pasaman Karya Bakti Bangun Medan Bapaneh

Syafrianto - PASAMAN.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 24, 2022 - 19:00



Pasaman,- Kodim 0305/Pasaman melaksanakan Karya Bakti TNI Semester II Ta. 2022 dalam pembangunan Medan Bapaneh (Laga-laga) di Jorong Ambacang Anggang Nagari Aia Manggih Kecamatan Lubuk Sikaping, Rabu (23/11) pagi.

Karya Bakti TNI Semester II Ta. 2022 dalam pembangunan Medan Bapaneh (Laga-laga) ini berkolaborasi dengan pemerintah Nagari Aia Manggih dan Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Nagari (LPMN) setempat.

Adapun tema yang disusun dalam kegiatan tersebut yakni "Karya Bakti TNI Satkowil sebagai upaya TNI AD dalam membantu mengatasi kesulitan Rakyat".

Sementara itu, Dandim 0305/Pasaman, Letkol Inf Putra Negara diwakili oleh Bati Bakti TNI Staf Teritorial Kodim 0305/Pasaman, Serma Ramlan di sela-sela kegiatan gotong royong bersama dalam pemasangan gorong-gorong, pengecoran lantai medan Bapaneh, dan pengecatan medan Bapaneh, dan pembersihan saluran irigasi memberikan apresiasi terhadap kebersamaan masyarakat dan anggota TNI dalam berbagai kesempatan.

"Ini merupakan salah satu bagian dari wujud kemanunggalan TNI dengan rakyat secara bersama-sama bahu membahu bergotong royong untuk kepentingan bersama," terang Staf Teritorial Kodim 0305/Pasaman, Serma Ramlan.

Selain itu, Serma Ramlan juga berharap agar seluruh Babinsa di wilayahnya secara rutin dan kontinyu melaksanakan komunikasi sosial dengan warga binaan sehingga mengetahui secara pasti kondisi yang dihadapi warga dan minimal solusi yang bisa ditawarkan.

"Semoga kebersamaan seperti ini bisa kita jaga dan ditingkatkan dalam berbagai kesempatan kedepan sehingga tetap terjaga dan dapat diaplikasikan secara langsung," tutupnya.

Dia juga mengatakan, Karya Bakti TNI dalam gotong royong ini, pihaknya melibatkan sebanyak 28 orang personil Kodim 0305/Pasaman, jajaran LPMN Nagari Aia Manggih, dan puluhan warga setempat.

"Alhamdulillah, dengan kebersamaan, gotong royong pembangunan medan Bapaneh ini diharapkan segera rampung nantinya, sehingga dapat dimanfaatkan dengan segera oleh masyarakat setempat," tuturnya.

Lebih jauh dia menambahkan, selain melaksanakan Karya Bakti TNI di Jorong Ambacang Anggang, pihaknya juga akan melaksanakan Karya Bakti TNI di Nagari Jam kak dengan kegiatan yakni, pembukaan dan peningkatan badan jalan ke kebun warga di daerah tersebut.

"Untuk di Nagari Jambak, kita akan melaksanakan Karya Bakti TNI di dua lokasi yakni, pembukaan dan peningkatan badan jalan ke kebun warga di daerah itu. Pelaksanaan kegiatannya, akan dilakukan pada, Rabu depan," tambahnya.

Pada kesempatan yang sama, Rifda Nelmita Ketua LPMN Nagari Aia Manggih mewakili masyarakat Nagari Aia Manggih mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0305/Pasaman atas upaya dan usahanya dalam membantu meringankan beban masyarakat terkait dengan pembangunan Medan Bapaneh (laga-laga) di Jorong Ambacang Anggang ini sebagai pusat perkumpulan generasi muda dan warga di daerah ini.

"Alhamdulillah, saya mewakili masyarakat Nagari Aia Manggih merasa terbantuan atas kehadiran Anggota Kodim 0305/Pasaman dalam pembangunan Medan Bapaneh ini, semoga TNI khususnya Kodim 0305/Pasaman selalu jaya dan senantiasa membantu masyarakat," kata Ketua LPMN Nagari Aia Manggih,

Lebih jauh Mita menyampaikan, kegiatan pembangunan Medan Bapaneh di Jorong Ambacang Anggang ini bersumber dari Alokasi Dana Nagari (ADN) tahun 2022 dengan nilai Rp25 juta rupiah.

"Anggaran pembangunan Medan Bapaneh ini sebesar Rp25 juta. Untuk pelaksanaanya dilakukan secara swadaya/gotong royong dengan masyarakat setempat," tukasnya.